

## Verleihung des Heimatpreises 2022

Im Rahmen der letzten Ratssitzung des Jahres am 19.12.2022 wurde der Heimatpreis 2022 verliehen. Die Preisträger waren:

1. Heimatverein Holpe e. V. mit dem „Montagsmarkt“
2. Theatergruppe „Vürhang op“ des Heimatvereins Morsbach e. V. mit „25 Jahre Theatergruppe“
3. Musikschule Morsbach e. V. mit „Musikalische Früherziehung für alle“

Die ersten drei Plätze, welche von der Jury bestehend aus den Fraktionsvorsitzenden sowie dem allgemeinen Vertreter des Bürgermeisters ermittelt wurden, waren jeweils mit einem Preisgeld dotiert. Als Gewinner des Heimatpreises hat sich der Heimatverein Holpe außerdem für die Teilnahme am Landes-Heimat-Preis qualifiziert.

Der Heimatverein Holpe hat sich mit dem Montagsmarkt in Holpe beworben, welcher seit 7 Jahren erfolgreich in der Ortsmitte stattfindet. Angeboten werden Brot, Backwaren, Eier, Fleisch, Käse, Obst, Gemüse, Gewürze, Honig und noch vieles mehr. Neben der Nahversorgung dient der Markt auch als sozialer Treffpunkt, da man bei Kaffee und frischen Waffeln miteinander ins Gespräch kommt. Außerdem werden Beiträge der Kinder der OGS aufgeführt und es findet einmal im Monat eine ökumenische Marktandacht statt. Der Heimatverein Holpe entwickelt den Markt immer weiter und hat so in diesem Jahr zwei Lagerhütten und eine Verkaufshütte mit dem Holpe-Logo errichtet.

Der Heimatpreis wird in der Gemeinde Morsbach schon seit 2019 im Rahmen des Landesprogramms „Nordrhein-Westfalen heimatet“ verliehen. Weitere Bewerber um den Heimatpreis 2022 waren die Dorfgemeinschaften Lichtenberg und Niederasbach, Klangwerk Morsbach sowie Frau Stoschus-Schumann vom NaturKulturHaus.

Text: Gemeinde Morsbach